



Grandes marcas para grandes profesionales

AVISO LEGAL

Esta página Web es propiedad de CALSI, S.L. con NIF n.º B58779786 y domicilio a Ctra Santiga, 92 Polígono Els Pinetons (08291 Ripollet) e Inscrita en el Registro Mercantil de Barcelona en el Tomo 23.797 Libro 83 Inscripción B-58819

Para cualquier consulta o propuesta, contáctenos en el e-mail: alfonso@calsi.com

Esta página Web se rige por la normativa exclusivamente aplicable en España, quedando sometida a ella, tanto nacionales como extranjeros que utilicen esta Web.

El acceso en nuestra página Web por parte del USUARIO es gratuito y está condicionado a la previa lectura y aceptación íntegra.

CONDICIONES GENERALES

De uso vigentes al momento del acceso, que rogamos lea detenidamente.

El USUARIO en el momento que utiliza nuestro portal, sus contenidos o servicios, acepta y se somete expresamente a las condiciones generales de uso de este. Si el usuario no estuviera de acuerdo con las presentes condiciones de uso, tendrá que abstenerse de utilizar este portal y de operar por medio de este.

En cualquier momento podremos modificar la presentación y configuración de nuestra Web, ampliar o reducir servicios y, incluso, suprimirla de la Red, así como los servicios y contenidos prestados, todo esto de forma unilateral y sin previo aviso.



Grandes marcas para grandes profesionales

OBLIGACIÓN DE HACER USO CORRECTO DE LA PÁGINA WEB Y DE LOS CONTENIDOS.

El Usuario se compromete a la correcta utilización de la web y utilidades que se le proporcionen conforme a la ley, el presente Aviso Legal, y las instrucciones y avisos que se le comuniquen.

El Usuario se obliga al uso exclusivo de la web, y todos sus contenidos, para fines lícitos y no prohibidos, que no infrinjan la legalidad vigente y/o puedan resultar lesivos de los derechos legítimos de "CALSI" o de cualquier tercero, y/o que puedan causar cualquier daño o perjuicio de forma directa o indirecta.

A tal efecto, el Usuario se abstendrá de utilizar cualquiera de los contenidos de la página web con fines o efectos ilícitos, prohibidos en el presente Aviso Legal, lesivos de los derechos e intereses de terceros o que, de cualquier forma, puedan dañar, inutilizar, sobrecargar, deteriorar o impedir la normal utilización de la web, los equipos informáticos o los documentos, archivos y toda clase de contenidos almacenados en cualquier equipo informático, de otros Usuarios o de cualquier usuario de Internet (hardware y software).

En particular, y a título meramente indicativo y no exhaustivo, el Usuario se compromete a no transmitir, difundir o poner a disposición de terceros, informaciones, datos, contenidos, mensajes, gráficos, dibujos, archivos de sonido y/o imagen, fotografías, grabaciones, software y, en general, cualquier clase de material.

POLÍTICA DE PRIVACIDAD:

A través de este sitio web no se recaban datos de carácter personal de las personas usuarias sin su conocimiento, ni se ceden a terceros.

Con la finalidad de ofrecerle el mejor servicio y con el objeto de facilitar el uso, se analizan el número de páginas visitadas, el número de visitas, así como la actividad de las personas visitantes y su frecuencia de utilización. A estos efectos, la empresa CALSI, S.L. (CALSI) utiliza la información estadística elaborada por el Proveedor de Servicios de Internet.



Grandes marcas para grandes profesionales

POLÍTICA DE COOKIES

CALSI no utiliza cookies para recoger información de las personas usuarias, ni registra las direcciones IP de acceso. Únicamente se utilizan cookies propias, de sesión, con finalidad técnica (aquellas que permiten la navegación a través del sitio web y la utilización de las diferentes opciones y servicios que en ella existen).

El portal del que es titular CALSI contiene enlaces a sitios web de terceros, cuyas políticas de privacidad son ajenas a la CALSI. Al acceder a tales sitios web usted puede decidir si acepta sus políticas de privacidad y de cookies. Con carácter general, si navega por internet usted puede aceptar o rechazar las cookies de terceros desde las opciones de configuración de su navegador.

POLÍTICA DE DEVOLUCIONES

Plazo máximo de 15 días naturales desde la entrega de la mercancía previa presentación de la factura.

Devolución del importe en la misma forma de pago en que se efectuó la compra.

El producto y el embalaje original deberán estar en perfecto estado y contener todos los accesorios originales.

Válido para toda la mercancía excepto: la pedida a medida, la manipulada o tratada, la pedida específicamente sobre catálogo, la que no sea apta para ser devuelta por razones de protección de la salud o higiene una vez desprecintada.

Gastos de transporte no serán objeto de devolución.

Para poder aplicar la política de devoluciones y el uso de la garantía, por imperativo legal, ciertos aparatos o productos entre los que se citan a título enunciativo y no limitativo los aparatos que empleen refrigerantes o gases fluorados (aires acondicionados, etc.), aparatos a gas (calderas, calentadores, ...), etc., deben ser instalados por empresas o profesionales que dispongan de la habilitación, autorización o certificación administrativa pertinente.

Garantía legal de dos años en productos y servicios sujeta a aportación de la factura de acuerdo con la normativa de consumidores y usuarios vigente.

Conserva la factura de compra como justificante de garantía.